

Las Rozas, 6 de junio 88

Querido amigo:

Una gran novela “El fuego de la verdad”. Creo que es tu mejor obra aunque a mi me gustó mucho también la de Corona. Hay páginas sublimes, sobre todo cuando empiezas a hablar del SER. Está muy bien conseguida la forma, la manera de presentarla, pues, como siempre – y no es nada fácil – nos dejas sin saber dónde va ir todo a parar. El final es tan bueno o mejor que el de “Hecho en Corona”.

Lo leyó primero mi mujer, Geneviève, y le encantó. Se lee con una gran facilidad. Podrías haber sido premio total.

Voy a enviarte un guión que creo que es una pequeña joya, dentro de esta serie de guiones para TV de tensión. Lo estoy pasando a máquina. Bueno, cuando digo joya me refiero sólo a “joyita”, pues no tiene ninguna pretensión. En fin, ya verás,

Alguien me habló de ti en TVE, que te había visto. Un tal Iñigo Irizar que es jefe de los programas divulgatorios de TV.

Te incluyo algunos recortes de prensa que tenía acumulados así como otros más recientes de tu novela.

Mi trabajo no para en la tele, sobre todo ahora que hay que cubrir la programación de todo el mes de Agosto y la 2 primeras semanas, por lo menos, de septiembre antes de coger vacaciones.

Seguiré informándote si sale algo tuyo y lo veo.

Un abrazo y recuerdos a Priscila

Agustín

N.B. El chiste es para Priscila.

Recuérdale que en estas fechas han sido las fiestas de San Isidro, desgraciadamente con corridas.